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        Aos DEZASSEIS de DEZEMBRO  de  MIL  NOVECENTOS   e NOVENTA  e OITO 
        nesta Cidade de Sines  e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos 
        do  Concelho,  teve   lugar    a   REUNIAO  ORDINARIA  da   Camara 
        Municipal de Sines, estando presentes: --------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - MARIA DA GRACA MATIAS PAIS BARROS RODRIGUES 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
        FALTA JUSTIFICADA: - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram 15.00  Horas.------------------------------------ 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------- 
 
        1 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
        1.1 - CERIMONIA DE APRESENTACAO DO CATALOGO DA EXPOSICAO NA APS:-- 
        O Sr. Vereador indagou porque  nao foram distribuidos convites aos 
        Vereadores. ------------------------------------------------------ 
 
        O Sr. Presidente explicou que  a  Camara Municipal de Sines nao se 
        considerou devidamente tratada por  receber  o convite na vespera, 
        dai que nao tenha agido em conformidade. ------------------------- 
 
        1.2  -  DESLOCACAO  DE  SUA  EXCELENCIA  O  SENHOR  PRESIDENTE  DA 
        REPUBLICA:  O  Sr.  Vereador  Guinote  referiu  nao  ter  recebido 
        qualquer  convite,   enquanto   Vereador   da   Camara  Municipal, 
        questionando a Camara se foi ou nao convidada. ------------------- 
                                                                   .../...
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        O Sr. Vereador Ferreira  Costa,  indagou porque estavam eleitos do 
        Partido Socialista e  nao  estavam  eleitos  da  CDU  e dos outros 
        Partidos. -------------------------------------------------------- 
 
        Foi explicado pelo Sr. Presidente que recebeu convite na  vespera, 
        via telefone, tendo vindo posteriormente, um fax da APS a convidar 
        o Presidente da  Camara.   Quanto  ao  Sr. Vereador Ferreira Costa 
        recebeu convite da APS como representante da AMLA. --------------- 
        De referir, que nao houve  convite  para  a  Camara, logo nao pode 
        convidar os representantes dos outros orgaos.--------------------- 
 
        2 - SR. PRESIDENTE: ---------------------------------------------- 
        2.1 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO - Convite - Almoco de Natal 
        Presente of. c/ entrada n.  16200, de 98-12-15, formulando convite 
        para o almoco de Natal que se realizara no dia 98-12-19.---------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"O Sr. Presidente estara 
        presente acompanhado de quatro Vereadores".----------------------- 
 
        2.2 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Fundo Permanente:----------- 
        Presente of. c/ entrada n. 16145, de 98-12-14, solicitando criacao 
        de um fundo permanente destinado  a compra imediata de material de 
        apoio. ----------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS tomara medidas para 
        que a Assembleia  Municipal  nao  tenha  problemas na aquisicao de 
        quaisquer materiais  necessarios  atraves  do  Fundo Permanente do 
        Aprovisionamento, pelo que nao  se considera justificada a criacao 
        deste Fundo".----------------------------------------------------- 
 
        3 - VEREADOR FERREIRA COSTA: ------------------------------------- 
        3.1 - SERVICO DE ALMOCO DE NATAL 1998:---------------------------- 
        O Sr. Vereador propos  que  se  adjudicasse  para alem do servico, 
        tambem a confeccao a uma empresa que fizesse tudo. --------------- 
        Aprovada, por unanimidade,  a  proposta  e  foi  adjudicado a S.B. 
        Fornecedor de Banquetes, Lda..,  do  servico para 400 almocos, por 
        720 contos acrescido de IVA.-------------------------------------- 
 
        II - ORDEM DE TRABALHOS: ----------------------------------------- 
 
        1 - EXPEDIENTE GERAL: -------------------------------------------- 
        1.1 - FERNANDO DOMINGOS  ROSA  - Restaurante "Os Rosas" Reclamacao 
        de Jose Manuel Dias Patao: --------------------------------------- 
        Presente o processo de reclamacao  em epigrafe que inclui carta do 
        Sr. Fernando D. Rosa  apresentando  esclarecimento a reclamacao do 
        Sr. Jose Patao.--------------------------------------------------- 
        Deliberado, por maioria,  enviar  a  justificacao  ao reclamante e 
        arquivar o processo. --------------------------------------------- 
        O Sr. Vereador Mascarenhas nao participou na discussao, nos termos 
        legais. ---------------------------------------------------------- 
 
        1.2  -  JUNTA  DE   FREGUESIA   DE   PORTO   COVO  -  Abertura  ao 
        "Domingo" do Mercado Municipal de Porto Covo:--------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 13436, de 98-10-16, solicitando parecer 
                                                                   .../...
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        sobre solicitacao dos  concessionarios  do  Mercado de Porto Covo, 
        para abertura ao Domingo daquele equipamento.--------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  concorda com a 
        abertura  do  Mercado  de  Porto  Covo  ao  Domingo.   Solicitar a 
        aprovacao a Assembleia Municipal.   Informar  a Junta de Freguesia 
        de Porto Covo".--------------------------------------------------- 
 
        1.3 - INSTITUTO PORTUGUES DA QUALIDADE - Boletim Informativo:----- 
        A Camara Municipal tomou  conhecimento do Boletim Informativo (20) 
        sobre Metrologia. ------------------------------------------------ 
 
        1.4 - TOLERANCIAS DE PONTO  31  DE  DEZEMBRO/98 E 04 DE JANEIRO DE 
        1999 - Deliberacao de 98-12-02: ---------------------------------- 
        Presente  abaixo-assinado  de   diversos  funcionarias  da  Camara 
        Municipal solicitando  que  a  tolerancia  de  50 %, deliberada na 
        reuniao de 98-12-02,  seja  substituida  para  100%  no  dia 31 de 
        Dezembro/98, em virtude do dia 4 de Janeiro/99, nao estar inserido 
        no espirito das Festas de Fim de Ano. ---------------------------- 
        Revogada, por unanimidade, a deliberacao  de 98-12-02 e conceder a 
        tolerancia a 100% no dia 31 de Dezembro de 1998.------------------ 
        Devem ser assegurados os Servicos essenciais.--------------------- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA: --------------------------------------- 
 
        2.1  -  AJUSTE  DIRECTO  PARA  A  AQUISICAO  DE  BENS  E  SERVICOS 
        "CONCEPCAO E FORNECIMENTO DE  UMA REDE DE COMUNICACOES ESTRUTURADA 
        UTP":  Presente o processo do concurso em epigrafe que inclui acta 
        de abertura das propostas dos concorrentes TETEMEI  e  HEXALOGICA, 
        parecer de um tecnico  habilitado  e  proposta do Dr. Joao Almeida 
        para adjudicacao dos bens e servicos acima referenciados a Empresa 
        TETEMEI - Montagens Electricas  e  Informatica, Lda.,  pelo  preco 
        global de 6 977 052$00 + IVA.------------------------------------- 
        Ratificado, por unanimidade, a  adjudicacao  a TETEMEI, pelo preco 
        global de 6 977 052$00 +  IVA, conforme despacho do Sr. Presidente 
        datado de 98-12-04.  Preparar contrato. -------------------------- 
        Ter em atencao  que  tendo  o  concorrente  procedido as medicoes, 
        nomeadamente, da rede de cabos, sera a extensao apresentada aquela 
        que e considerada definitiva.------------------------------------- 
        O Sr. Vereador Guinote solicitou informacao sobre a forma juridica 
        do concurso, nomeadamente, se se trata de uma empreitada por serie 
        de precos ou por preco global.------------------------------------ 
 
        2.2- ALTERACAO ORCAMENTAL N.16/98 AO ORCAMENTO MUNICIPAL PARA 1998 
        Ratificada  e  aprovada,  por   unanimidade,   a  decisao  do  Sr. 
        Presidente,  datada  de   98-12-07,   da  aprovacao  da  alteracao 
        orcamental em epigrafe que  apresenta,  quer nas reducoes quer nos 
        reforcos,  o  valor  de  1 700  contos,  conforme   informacao   e 
        justificacao apresentada pela Seccao de Contabilidade. ----------- 
 
        3 - EXPEDIENTE DE OBRAS: ----------------------------------------- 
        3.1 - CLDIS - CLINICA DE  DIAGNOSTICOS DE SINES - Lote de terreno 
        para construcao de Unidade Laboratorial: ------------------------- 
        Presente carta  c/  entrada  n.   1028,  de  98-12-10, solicitando 
                                                                   .../...
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        disponibilidade de um terreno para construcao da referida Unidade, 
        na proximidade  do  nucleo  de  saude  local  (C. Saude, Farmacia, 
        Bombeiros). ------------------------------------------------------ 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  considera de 
        interesse a instalacao deste  equipamento  na  Cidade de Sines.  A 
        DPU  deve  indicar/propor  localizacoes   na  area  sugerida  pela 
        CLIDIS". --------------------------------------------------------- 
 
        3.2 - CONSTRUCOES  CLANDESTINAS  NA  HERDADE  DA  PARREIRA - PORTO 
        COVO: ------------------------------------------------------------ 
        Presente processo sobre o assunto em epigrafe e informacao da Dra. 
        Francisca sobre reuniao realizada  com  o Parque Natural, tendo os 
        representantes desta  Entidade  manifestado  vontade  em concertar 
        esforcos com a Camara  Municipal  de  Sines  e CCRA, no sentido de 
        proceder a demolicao  das  construcoes  clandestinas existentes na 
        Herdade em questao. ---------------------------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Acordado prosseguir com a accAo proposta".------------------------ 
 
        3.3 - INFORMACAO  A  CAMARA  DOS  DESPACHOS  EXARADOS   PELO   SR. 
        VEREADOR  DO  PELOURO,   CONFORME   SUBDELEGACAO  DE  COMPETENCIAS 
        DELIBERADA EM SESSAO DE 07.01.98, E NOS  TERMOS DO N. 3 DO ART. 52 
        DO DL 100/84, NA REDACCAO  DA  LEI  25/85,  DE  12 DE AGOSTO E LEI 
        18/91 DE 12 DE JUNHO: -------------------------------------------- 
        A  Camara  Municipal  tomou  conhecimento  dos mapas anexos a esta 
        minuta de acta, referentes a: ------------------------------------ 
        - Projectos indeferidos no periodo de de 30 de Nov. a 12 de Dez/98 
 
 
        III - DEPOIS DA ORDEM DOS TRABALHOS: ----------------------------- 
 
        1 - ORCAMENTO E PLANO DE ACTIVIDADES PARA O ANO DE 1999:---------- 
        Foi explicado pelo Sr.  Presidente  e Sr. Vereador Ferreira Costa, 
        as alteracoes ao Plano de Actividades e Orcamento, sugeridas pelos 
        Senhores   Vereadores   do    Partido    Socialista,   na   Sessao 
        Extraordinaria de 98-12-14. -------------------------------------- 
 
        O  Sr.  Vereador  Guinote  registou,  com  agrado,  as  alteracoes 
        verificadas, mas  nao  considera  suficiente  para  votar a favor, 
        apesar de algumas alteracoes serem de facto significativas.------- 
 
        Lamentou que nao esteja  contemplada  a cobertura  das bancadas do 
        Estadio Municipal. ----------------------------------------------- 
        Mantem-se, no entanto,  as  questoes  de  fundo  que levam a votar 
        contra.----------------------------------------------------------- 
 
        Aprovado, por maioria, com os votos contra dos senhores Vereadores 
        Guinote e Mascarenhas. ------------------------------------------- 
        Envie-se a Assembleia Municipal para discussao e aprovacao.------- 
 
        IV - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
                                                                   .../...
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        declarou encerrada a reuniao. Eram 17.40 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,  Secretaria   do   orgao   executivo  municipal,  a 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


